

*El BM Granollers perdió el miércoles en la pista del Portland San Antonio (24-19) en un partido muy completo y trabajado*

## Asalto frustrado al campeón

DAVID BRUNAT

Intentó ganar el BM Granollers al Portland San Antonio en el Pabellón Universitario y eso, aunque parezca una obviedad, ya es un logro. Porque la temporada pasada ni lo probó: claudicó como hacen casi todos más pronto que tarde y entregó los dos puntos a los locales. Pero esta vez no. Los vallesanos opusieron toda la resistencia que pudieron y lucharon por un partido que, aunque dominado casi enteramente por el Portland, siempre se pudo ganar en un golpe de timón del que hicieron varios amagos pero que jamás se produjo. Al final, 24-19 para el vigente campeón de Liga.

El Granollers sabe mejor que nadie que para vencer a los cuatro monarcas de la Liga no se pueden cometer fallos, porque esos lujos inexorablemente se pagan con la derrota. Y en Pamplona incurrió en 15 pérdidas de balón, lo que resultó letal. Cierto que los antonianos tampoco anduvieron finos en la seguridad del balón (13 pérdidas), pero para resolver estos en-



Xavier Solanas

*El Granollers no puede parar al Portland, aquí en una imagen de la temporada pasada en el Palau.*

tuertos tienen al exmejor central del Mundo **Ivano Balic**, al impresionante leñador **Mateo Garralda**, a **Boesen**, a **Demetrio Lozano**, a **Albert Rocas**...

Si algo está demostrando el Granollers esta temporada es que tiene el mejor equipo de los últimos años, el último (y seguramente definitivo a falta de mayor presupuesto) paso en la evolución anual que ha ex-

perimentado el equipo desde que **Manolo Montoya** retomara las riendas hace tres temporadas. El año pasado, el mejor en casi una década, se plantaba cara a los grandes hasta que estos, ofendidos, castigaban con dureza la osadía vallesana en las segundas partes. Ahora la osadía es la misma, pero las cuatro potencias no son capaces ya de deshacerse con la misma facilidad del Gra-

nollers. Ahora sufren, y para mayor descaro en casa. Lo pasó muy mal el Barça en el Palau Blaugrana y lo pasó relativamente mal el Portland este miércoles en el Universitario.

El partido fue un monólogo del Portland en el que el Granollers siempre intentó alzar la voz. Los de **Zupo Equisoain** dominaban el balón, el ritmo de juego y también el marcador. Pero los vallesanos, en un soberbio ejercicio de paciencia y saber estar, aguantó el tirón. Los navarros, heridos en su orgullo tras empatar en la última jornada en casa frente al Arrate, se fueron alarmantemente de cinco goles mediada la primera mitad, pero en los últimos minutos el Granollers echó el resto y se fue al descanso sólo dos goles por debajo.

En la reanudación los de **Manolo Montoya** intentaron culminar la miniremontada, pero lo que más lograron fue alcanzar los dos goles de desventaja, en parte gracias al acierto local (Garralda canalizó casi todo el juego y los goles) y en parte a causa de las inoportunas pérdidas de balón. Cuando tuvieron posesiones para ponerse a un gol y revolucionar el partido, las desaprovecharon; en cambio el Portland a la que pudo, es decir a cinco minutos para el final, se cansó y resolvió sus angustias, aunque los vallesanos jamás bajaron los brazos.

*El partido de vuelta de la segunda ronda en Winterthur fue un mero trámite (27-31)*

## El Volgograd será el próximo rival en la Recopa

D. B.

Si alguien esperaba un toque de condescendencia del bombo del sorteo de dieciseisavos de final de la Recopa hacia el Granollers, ya se puede olvidar. El Kaustik Volgograd ruso será el próximo rival europeo, después de que los vallesanos se deshicieran el domingo del Winterthur vencéndolos tranquilamente a domicilio por 27-31.

En Granollers, por supuesto, nadie está contento. La calidad del rival, que a pesar

de ser un semidesconocido lleva tatuado el inquietante pedigrí ruso, no asusta tanto como el palizón del viaje. Más de 4.000 kilómetros tendrá que soportar la expedición vallesana para llegar a Volgogrado (antigua Stalingrado), una ciudad situada al sur de Rusia, entre el mar Negro y el mar Caspio y relativamente cerca de Kazakhs-tan, o lo que es lo mismo, de la frontera con Asia.

Poco satisfecho se mostró **Manolo Montoya** con el resultado del sorteo: "Queríamos algo fácil y cerca y nos ha

tocado lejos y no tan fácil". El técnico vallesano deseaba un desplazamiento cercano para no agravar la sobrecarga de kilómetros y partidos de sus jugadores, algo que será imposible. Al problema del viaje se añade el de casi siempre: el orden de los partidos. El Granollers volverá a disputar la vuelta en campo contrario. "No sé cuantas eliminatorias llevamos ya jugando la vuelta fuera", lamentó Montoya.

Poco se conoce del Volgograd, salvo que actualmente ocupa una muy digna tercera posición en la siempre respe-

table liga rusa. A falta de que lleguen los vídeos y lluevan las referencias, ahí va un dato para tomarse la eliminatoria con cautela: cinco jugadores del Volgograd superan los dos metros de altura y nueve los 1,90 metros. Para que se hagan una idea, la torre del Granollers es **Juan Andreu**, que mide sólo 1,97 m.

"Todavía no sabemos nada de ellos, pero es probable que sea un equipo muy duro", avanzó Montoya. Además, varios de sus jugadores, la mayoría jóvenes con proyección, han sido campeones de Europa o del Mundo en categorías inferiores. Sobre el papel el Granollers debe superar la eliminatoria, pero que nadie infravalore al Volgograd, y menos si logra un resultado ajustado en el Palau. La ida se disputará el 5 ó 6 de noviembre en el Palau d'Esports y la vuelta el 12 ó 13 en Volgograd.